
令和３年度 「 福井プレカレッジ」アンケート集計結果
7．美術教育コース「絵の具の科学」 参加者8名／回答数8

★本日の講座について、ご自身の気持ちに一番近い数字を選んでください。
①本日の

講座は理

解できま

したか？

②講座の

内容に興

味があり

ますか？

③課題研

究等の参

考になり

ました

か？

④進路選

択の参考

になりま

したか？

⑤参加

前：福井

大学に進

学したい

と思いま

すか？

⑥参加

後：福井

大学に進

学したい

と思いま

すか？

４（できた、持てた、なった、そう感じる） 7 8 5 4 4 4

３ 1 3 4 2

２ 2 2

１（できなかった、持てなかった、ならなかった、そう感じない） 2

★本日の講座について、ご意見・ご感想をお聞かせください。

・“ものの書き方”よりも“ものの見方”の方が大切であるということがわかった。これまではスケッチなどを

するとき、輪郭を書いてから色を塗るという手順で描いていました。しかし、今日の講義を聞いて、色の濃

淡で見たほうが何倍も絵を描きやすくなるということがわかりました。今後、スケッチなどをするときは、

色の濃淡を意識しながら描こうと思います。

・今日の講座を通して、たくさんの知らなかった事について学ぶ事が出来ました。僕がすごいなと思ったの

は、トーンを意識して絵を書くと前よりは上手くなってすごいと思いました。今まで美術に触れる機会が少

なくて、あまりよくわからない物でしたが、講座をうけてからはとても美術に興味を持つようになりまし

た。とてもおもしろかったです。

・私は美術を授業でしか受けていなくて、分からないことが多くて不安だったけど、説明が分かりやすくて

ためになることがたくさんありました。美術は絵を描くことだけだと思っていたけど、科学なども関係が

あったりして楽しかったです。
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・中学生のときは美術と関わりがあったけど、高校で美術と触れあう機会が減っていたので、今回美術の専

門的なことについて学べて楽しかったです。講座を受けている時に分からなかった言葉が多かったことか

ら、美術の世界は広いなと思いました。約７時間濃い内容を学ぶことができたので、これから学んだことを

生かしていきたいです。

・高校生になってからなかなか美術に関わる機会がなかったので今回美術を選択して本当に良かったと思い

ました。いつも絵の具とひとくくりにしていたけれどこんなにもたくさんの種類があると知り驚いたと同時

に楽しかったです。トーンをどうしたら変えることが出来るかなど徐々に自分で考えられるようになりまし

た。初めて福井大学へ来ることができて貴重な体験となりました。すてきな１日をありがとうございまし

た。

・知らなかったことを新しく知れてとてもおもしろかった。実技楽しい。みんなとワイワイやれてよかっ

た。参加する前よりも美術に興味をもつことができた。

・絵の具の知識について、基本的な事を教えてもらったのでこれから発展させていきたい。学生さん達（先

生も含めて）の作品が見てみたかったです。ポートフォリオとか見てみたいです。テンペラ画はとても興味

深く、自分でもやってみたいなと思いました。

・普段美術に関わる機会が多い私ですが、あまり知らない分野を知るきっかけとなりました。とても楽しく

て学ぶ事は面白いのだな～と感じました。また、実践型の授業形式でより深い学びを得ることができまし

た。絵の具がなにでできているのか、どういう工程で作られているのか知る事が出来ました。私は美術部に

属しているので、今回学んだことを今後の作品づくりに生かしたいです。
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